
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Wulkenzin vom 03.11.2020 ()

Top 7 Anfragen der Gemeindevertreter

- Herr Voß möchte wissen, wie der Stand zur Fassadensanierung des Gemeindezentrums ist. 
Herr Blank informiert darüber, dass durch Fau Brinckmann bzw. durch Frau Wegner 
Angebote eingeholt werden sollten, damit die Gemeinde einen Ansatz für die Planung für 
2021 hat. Da Frau Brinckmann zurzeit nicht im Amt ist, wird Herr Blank sich bei Frau Wegner 
über den Stand der Angebotseinholung informieren.
- Herr Konkel setzt die Gemeindevertretung darüber in Kenntnis, dass er und einige andere 
Gemeindevertreter durch einen Anwohner der Gemeinde zu der Erschließung des 
Wiesenwegs angesprochen wurden. Herr Konkel hat den Einwohner darauf hingewiesen, 
dass er seine Fragen bzw. Probleme im Rahmen der Einwohnerfragestunde an die 
Gemeindevertretung richten kann.
«Sachverhalt»

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.
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